

La lettre-infos de MAB N°62 - Octobre 2025



Marc-Antoine BREKIESZ

Maire-Adjoint en charge de la voirie, du mobilier urbain, de la propreté et de l'éclairage public
Conseiller départemental remplaçant : Compiègne 2
Président du Nouveau Centre Oise & Coordinateur Régional Hauts de France
Membre du Conseil Economique et Social Régional Hauts-de-France
Secrétaire National Jeunesse et Sport du "Nouveau Centre"



LE FAIT MARQUANT DU MOIS

RIP ANTONI

Photographe de talent et passionné par son métier, Antoni a été victime hier d'une attaque de drones en Ukraine alors qu'il était en train d'effectuer son travail.
Mes pensées les plus sincères à sa famille et notamment à sa maman, mon amie Françoise.
C'est la première fois qu'un journaliste est tué par un drone en Ukraine.
Les circonstances de l'incident, qui s'est produit vendredi matin à 9h20 heure locale, font toujours l'objet d'une enquête.
Un journaliste ukrainien, Heorgiy Ivanchenko, a été blessé lors de la même attaque.
Les deux journalistes portaient des équipements de protection et un gilet pare-balles qui portait l'inscription "Presse".
Antoni était en mission dans le Donbass pour l'agence de photojournalisme Hans Lucas, dont le siège social est à Carcassonne.
Son travail a été publié dans de nombreux médias, notamment Le Monde, Le Figaro, Libération, Mediapart, Der Spiegel, Zeit, Die Welt, Le Temps, Der Standard, La Presse...
En mars 2022, juste après l'invasion à grande échelle de l'Ukraine par la Russie, il s'est rendu dans le pays.
Depuis, il documente les conséquences de la guerre
En janvier, il a remporté le prix Victor Hugo 2024 de la photographie engagée pour son reportage saisissant « Soudain, le ciel s'est assombri », consacré à la guerre en Ukraine.
Repose en paix Antoni



Antoni Lalligan

Les actus terrain en voirie, espaces verts, propreté urbaine & éclairage public :



FÊTE DE LA MOBILITÉ

RETOUR SUR LA FÊTE DE LA MOBILITÉ DOUCE 2025

En 2020, Philippe Marini avait pris l'engagement d'un plan vélo à hauteur de 500 000 € par an, Ville et Agglomération cumulées.

Depuis 2021, cet engagement est largement dépassé, avec en moyenne 807 750 € investis chaque année par la Ville et l'ARC sur le territoire communal.



INAUGURATION PLACE WOIMANT

Samedi dernier, la Ville de Compiègne a eu l'honneur d'inaugurer la Place Michel Woimant, en hommage à un homme qui a profondément marqué notre territoire et notre histoire intercommunale !

Michel Woimant (1932 – 2016) a mené une carrière remarquable, tant au plan national qu'au plan local : • Diplômé de Sciences Po et de l'ENA, il a été

Compiègne Une piste cyclable pour relier les lycées et la forêt à l'Oise

Aménagée durant l'été, la nouvelle piste cyclable qui relie à l'entrée

Président de l'agglo et maire de Compiègne, Philippe Marini, inaugure ce mercredi 16 octobre 2025 la nouvelle piste cyclable de plus de 1,8 km entre Roye et la forêt Marinière.



Gérard Therry Lalligan, adjoint à Compiègne de Vélo'vise, présente les besoins actuels : « L'enjeu du renouvellement des réseaux locaux et de leur intégration dans un réseau cyclable de qualité, qui favorise la pratique du vélo et la sécurité des usagers, tout en favorisant l'attractivité de nos territoires et les déplacements nécessaires. » ● M.M.

INAUGURATION PISTE CYCLABLE

La nouvelle piste cyclable reliant la forêt à la rivière est désormais praticable

Longue de 1,8 km, cette voie douce s'inscrit dans le Plan Vélo et les engagements pris en 2020.

Elle permet désormais de relier les lycées entre eux et d'offrir un maillage essentiel pour les trajets quotidiens, notamment pour les vélotaffeurs et les jeunes en déplacement scolaire. Plus de sécurité, plus de confort, et surtout plus de

administrateur civil au ministère des Finances, conseiller technique dans plusieurs cabinets ministériels, conseiller à l'Élysée en charge de l'agriculture, de l'urbanisme et du logement.

liberté pour tous ceux qui choisissent la mobilité douce !
Crédit article : Courrier Picard (17 octobre)

LES ACTUALITES



L'actu de l'agglo :

FESTIVAL DU FILM DE COMPIEGNE :

Depuis 2001, le Festival du film de Compiègne célèbre un cinéma exigeant, attentif à la mémoire des peuples et aux récits qui éclairent notre présent.

Chaque année, il ouvre **une fenêtre sur le monde** et invite à une traversée des siècles et des continents à travers l'Histoire portée à l'écran.

[CLIQUEZ ICI](#)



L'actu du département :

La saison 2025-2026 du Pass Sports Citoyen est ouverte !
Tout savoir sur le téléchargement de votre Pass Sports Citoyen 2024-2025

CLIQUEZ ICI



CESER Hauts-de-France

Conseil Économique, Social
et Environnemental Régional

L'actu du CESER :

Hier, au siège du Conseil Régional, s'est tenue l'Assemblée plénière du CESER Hauts-de-France : un moment riche en échanges et en perspectives pour notre région.

1. Santé & prévention

Présentation et adoption du rapport-avis « Une politique de prévention de la santé en région Hauts-de-France », porté par Rémi PAUVROS, avec les interventions du Pr Philippe AMOUYEL et de Sophie BEJEAN, rectrice d'académie.

Ce rapport souligne l'urgence d'une politique de prévention face au vieillissement de la population et à la hausse des maladies chroniques.

Quelques chiffres qui interpellent :

- 1 enfant sur 5 est en surpoids au lycée
- 1/3 de nos enfants deviendront des adultes en surpoids dans les 20 prochaines années

2. Eau : un enjeu stratégique pour l'avenir

Adoption du rapport-avis sur la feuille de route régionale "Eau 2025-2028", pour une gestion durable et concertée de cette ressource vitale.

3. Biodiversité : reconquérir notre patrimoine naturel

Adoption du rapport-avis sur la feuille de route régionale "Reconquête de la biodiversité 2025-2028", pour préserver et restaurer les écosystèmes de notre territoire.

Trois rapports, trois ambitions communes : agir pour une région plus saine, plus durable et plus résiliente.

CLIQUEZ ICI

Le Nouveau Centre

L'actu du parti :

10 ans d'adhésion :

Dans un contexte politique où les ambitions personnelles prennent souvent le pas sur les convictions, il est essentiel de saluer celles et ceux qui restent droits dans leurs valeurs.

Il y a 10 ans, en 2015, j'ai choisi de rejoindre **Hervé Morin**, président du Nouveau Centre – Les Centristes.

J'ai eu la chance en outre d'être élu président de **Le Nouveau Centre / Les Centristes - Fédération de l'Oise** en 2019.

Nommé secrétaire national en charge de la jeunesse et des sports en 2024, je suis heureux de faire partie du comité exécutif de cette grande famille.

Un choix fondé sur la confiance, la fidélité et le partage de valeurs fortes : humanisme, libéralisme, décentralisation, solidarité et responsabilité.

10 ans plus tard, cette fidélité demeure intacte — envers un homme, une équipe, et une vision politique sincère et cohérente.

CLIQUEZ ICI



LE BILAN CHIFFRE DU MOIS

VOIRIE ET AMENAGEMENT URBAIN

Pour ces mois, voici un bilan de mon action :

- 386 arrêtés étudiés (travaux, déménagements, échafaudages, évènements, etc...) et signés.
- 96 droits de voirie.
- 12 réunions ou visio-réunions.
- 8 rendez-vous riverains.

SAVE THE DATE !



COMMEMORATIONS ARMISTICE - 11/11

SALON DES PIERRES ET MINERAUX - 8 ET 9/11



CONSEIL D'AGGLOMERATION - 13/11



REUNION DE QUARTIER LES SABLONS - 21/11

Marc-Antoine BREKIESZ

Maire-Adjoint en charge de la voirie et de l'aménagement urbain
Hôtel de ville
60200 COMPIEGNE
marc-antoine.brekiesz@mairie-compiegne.fr
03.44.40.73.12

Lettre-infos de MAB | 60200 COMPIEGNE



[Legal Notice](#) | [Privacy Policy](#) | [Unsubscribe](#)